

ABSTRAK

Risa Ulya SH : Pengaruh Utang Pajak dan Dana Zakat Terhadap Total Liabilitas dan Dana di Lembaga Amil Zakat Nasional Studi di Rumah Zakat Foundation Periode 2010-2019.

Lembaga Amil Zakat merupakan Lembaga yang memiliki kewenangan dalam menghimpun, mengelola dan menyalurkan dana zakat. Dana zakat yang dihimpun menjadi kewajiban Lembaga zakat untuk disalurkan kepada *mustahiq* nya. Adapun faktor yang mempengaruhi total kewajiban diantaranya ialah utang pajak dan dana zakat. Total liabilitas dan dana ialah jumlah seluruh kewajiban dan jumlah dana. Total liabilitas dan dana ialah indikator utama dalam Lembaga ini, jika total liabilitas dan dana terus meningkat dapat dikatakan bahwa dana yang berhasil dihimpun memiliki nilai yang terus naik, sehingga dana yang disalurkan pun naik.

Utang pajak merupakan pajak yang masih harus dibayarkan karena kurang atau tidak terbayarkan. Pajak termasuk pendapatan negara yang terbesar sehingga sangat berperan dalam pembangunan bangsa begitupun dengan dana zakat, dana zakat merupakan dana yang dihimpun dari pembayaran muzakki dan disalurkan kepada *mustahiq* nya termasuk warga miskin melalui program pemberdayaan masyarakat.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mengetahui seberapa besar pengaruh Utang Pajak terhadap Total Liabilitas dan Dana Rumah Zakat, secara parsial, (2) mengetahui seberapa besar pengaruh Dana Zakat terhadap Total Liabilitas dan Dana Rumah Zakat, secara parsial, (3) mengetahui seberapa besar pengaruh Utang Pajak dan Dana Zakat terhadap Total Liabilitas dan Dana Rumah Zakat, secara simultan.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif melalui pendekatan analisis kuantitatif. Data yang digunakan ialah data sekunder yaitu Laporan Keuangan Rumah Zakat *Fondation* periode 2010-2019 yang sudah dipublikasikan. Teknik analisis yang digunakan adalah uji asumsi klasik, analisis deskriptif, analisis regresi linier sederhana dan berganda, analisis korelasi, analisis koefisien determinasi dan analisis uji hipotesis (uji t dan uji f). Adapun pengolahan data menggunakan *SPSS for Windows V.21*

Hasil penelitian menunjukkan Utang Pajak (*Taxes Payable*) secara parsial berpengaruh positif terhadap Total Liabilitas dan Dana (*Total Liabilities and Funds*) berdasarkan nilai R square sebesar 0,042 atau 4,2%. Dana Zakat (*Zakat Funds*) secara parsial berpengaruh positif terhadap Total Liabilitas dan Dana (*Total Liabilities and Funds*). Berdasarkan nilai R square sebesar 0,058 atau 5,8%. Kemudian secara simultan Utang Pajak (*Taxes Payable*) dan Dana Zakat (*Zakat Funds*) secara simultan berdasarkan nilai R square sebesar 0,079 atau 7,9%

Kata Kunci: Utang Pajak, Dana Zakat, Total Liabilitas dan Dana